

RELOKASI KANTOR BUPATI DI BANGKO KABUPATEN MERANGIN DENGAN PENDEKATAN ARSITEKTUR NEO- VERNAKULAR

Trimo Muslimin

Universitas Teknologi Yogyakarta

E-mail:musliminnit03@gmail.com

Abstract

Regent office is a public service institution. Regent office is a place provided by the government for government employees (PNS) to work, equipped with supporting facilities. The focus of the design was relocating the regent office in Merangin Regency, Jambi Province due to some issues in the regent office, such as layout, facility, circulation, and lack of land to expand the regent office. Therefore Merangin Regency Government plans building a regent office in a new site. The regent office planned by Merangin Regency Government applies some criteria, including local culture, which the author translates into Neo-Vernacular architectural approach to be used in designing the new regent office.

Neo-Vernacular which is used to make traditional building style can be adapted into new building, so that the philosophical values related with the existing physical shape of traditional buildings in Merangin Regency doesn't disappear or be forgotten. Therefore, Merangin Regency Government gives every government building adaptation of traditional buildings in Merangin Regency. This is evident in the traditional Merangin roof in government buildings.

Keyword:*Regency Building, Bangko Merangin Regency, Neo-Vernacular Architecture*

Abstrak

Kantor bupati adalah salah satu instansi yang bergerak di bidang pelayanan publik. Kantor bupati merupakan tempat yang disediakan oleh pemerintah yang digunakan oleh pegawai negeri sipil (PNS) untuk bekerja yang dilengkapi dengan fasilitas pendukung di dalamnya, fokus dari perancangan ini adalah relokasi bangunan kantor bupati di Kabupaten Merangin Provinsi Jambi karena adanya beberapa masalah yang ada pada kantor bupati yang seperti layout, fasilitas, sirkulasi, dan kurangnya lahan untuk pengembangan kantor bupati itu sendiri. Oleh karena itu pemerintah kabupaten Merangin merencanakan untuk membangun kantor bupati di tempat yang baru, ada pun kantor bupati yang akan direncanakan pemerintah Kabupaten Merangin menerapkan beberapa kriteria di antaranya masuknya unsur budaya setempat yang oleh penulis diterjemahkan ke dalam pendekatan arsitektur Neo Vernakular yang nantinya akan dipakai sebagai pendekatan pada perancangan bangunan kantor bupati yang baru.

Pendekatan Neo-Vernakular digunakan untuk membuat gaya bangunan tradisional bisa diadaptasi ke dalam bangunan baru sehingga nilai-nilai filosofi yang berkaitan dengan fisik atau bentuk bangunan tradisional yang ada di Kabupaten Merangin tidak akan hilang atau dilupakan. Oleh karena itu pemerintah Kabupaten Merangin memberikan pada setiap bangunan pemerintahan adaptasi dari bentuk bangunan tradisional yang ada di Kabupaten Merangin. Hal ini bisa dilihat dari bentuk-bentuk atap bangunan tradisional Merangin pada bangunan-bangunan pemerintahan.

Kata Kunci: Kantor Bupati, Bangko Kabupaten Merangin, Arsitektur Neo Vernakular

DAFTAR PUSTAKA

- Assegaff, F. R. (2006). Re-desain Kantor Pemerintah Kabupaten Sawahlunto/Sijunjung di Sumatera Barat (Optimasi Ruang dan Penerapan Unsur Arsitektur Tradisional Minangkabau pada Bentuk Bangunan).
- Amin, M. (2011). Redesain Kantor Bupati Bima. Makassar: Universitas Islam Negeri Alauddin.
- Amin, M. (2011). Redesain Kantor Bupati Bima. Makassar: Universitas Islam Negeri Alauddin
- Alvino, H. A., Basri, A., & Silva, H. (2020). Perencanaan Kantor Bupati Mandau Dengan Pendekatan Transformasi Arsitektur Melayu. *JURNAL TEKNIK*, 14.
- Indonesia, R. (2006). Peraturan Menteri Dalam Negeri No 7 Tahun 2006 Tentang Standarisasi Sarana dan Prasarana Kerja Pemerintahan Daerah..
- Indonesia, R. 2011. *Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 73 Tahun 2011. Pembangunan bangunan gedung negara*
- Mus, M. A. (2011). Redesain Kantor Bupati Kabupaten Gowa (Pendekatan Arsitektur Neo Vernakular) (Doctoral dissertation, Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar).
- Nick-Weller, C., & Nickl, H. (2007). Pedoman Teknis Pembangunan Bangunan Gedung Negara, Peraturan Menteri Pekerjaan Umum Nomor: 45. PRT/M.
- Nurhan, N. (2017). Kantor Bupati di Kabupaten Buton Tengah Provinsi Sulawesi Selatan (Doctoral dissertation, Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar).
- Nick-Weller, C., & Nickl, H. (2007). Pedoman Teknis Pembangunan Bangunan Gedung Negara, Peraturan Menteri Pekerjaan Umum Nomor: 45. PRT/M.